

Los niños podrán conocer el sector del calzado con juegos durante las vacaciones de Pascua

04/04/2022



El Ayuntamiento de Elda ha organizado una nueva escuela denominada "PascuCalza. Conoce la industria de tu ciudad" donde los niños de entre **ocho y 11 años** podrán conocer el sector del calzado más de cerca realizando juegos y actividades con pieles y hormas, entre otros elementos. **Tendrá lugar en el Museo del Calzado desde el 19 al 25 de abril y será gratuito.**

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha explicado esta nueva escuela como una forma en que los más pequeños aprendan sobre la industria zapatera, y a su vez pueda ser una conciliación familiar por el periodo vacacional de Semana Santa. Alfaro ha señalado que "este proyecto ha contado con la participación del FP de Calzado y

Marroquinería del IES La Torreña, y surgió para hacer atractiva y reivindicar el sector del calzado en Elda". Además, el edil principal ha hecho énfasis para que "los niños conozcan el propio sector, ya que la ciudad es conocida por la industria zapatera, así que debemos transmitirles nuestra identidad". El coordinador del proyecto, **Ángel Alonso**, ha destacado que lo que se busca es "dar a conocer toda nuestra industria de una forma divertida, ya que además de jugar y pasárselo bien, se hará desde tocar tacones hasta realizar montajes con hormas, y a su vez haremos pequeñas visitas por el Museo del Calzado para que entiendan cómo lo desarrollamos".